
屯門區議會（2024-2027 年）  

食物環境衞生委員會第八次會議  

2025 年 4 月 17 日討論  

 

新圍輕鐵站對出空地衞生問題 

（食物環境衞生署的書面回應） 

 

 就謝玉玲議員、謝永恒議員、鄭彥鈞議員、林的徽議員、李超雄議員、

崔景恒議員、陳孟宜議員及曾慶忠議員對題述事宜的關注，食物環境衞生

署（本署）現謹覆如下： 

 

 本署一向十分關注區內街道潔淨情況。本署除每天提供恆常街道清掃

服務，亦會定期清洗街道。至於上址屬未撥用和未批租政府土地，因現時

被欄杆圍封，以致本署街道潔淨服務承辦商員工未能安全地入內清理垃圾。 

 

為改善上址的環境衞生，本署已在上址範圍外當眼處掛上宣傳橫額，

提醒市民切勿亂拋垃圾，亦在附近行人路設置廢屑箱，便利市民棄置廢屑。

除此之外，本署亦主動與路政署商討解決方案。路政署已承諾在資源允許

的情况下協助本署街道潔淨服務承辦商員工入內清理垃圾。 

 

此外，在最近的2024至2026年度屯門西北分區委員會第三次會議中，運

輸署已因應上述事宜擬訂在新圍輕鐵站旁欄杆加設閘口，讓本署安排員工



進入上址被圍封空地清理垃圾。運輸署會諮詢相關持份者包括港鐵公司的

意見；若沒有反對意見，相關方案便會落實。 

 

 本署會繼續留意有關情況及採取適當行動，以保持環境衞生。 

 
 

屯門區食物環境衞生署 
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